

VENDREDI 31 AOUT 2012 : PROCES VERBAL DE L'ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE (SAISON 2011/2012)

TENNIS DE TABLE DE CUSSET
42 Avenue de l'Europe
03300 CUSSET

OOOOOOO

Conformément aux statuts de l'Association du Tennis de Table de Cusset, l'Assemblée Générale du club pour la saison 2011/2012 s'est déroulée le vendredi 31 août 2012 dans le hall d'accueil de la Maison des Sports sise 42, Avenue de l'Europe à CUSSET.

La séance présidée par Monsieur Pascal MANISSOL responsable du club, avait pour ordre du jour les principaux sujets suivants :

- Bilan financier,
- Rapport moral,
- Bilan sportif,
- Renouvellement du Bureau sortant,
- Questions diverses.

Outre le Président Pascal MANISSOL, les six autres membres composant le Bureau sortant étaient tous présents à l'Assemblée Générale, soit : Gilles GUELET (Vice-Président), Nicole FEYDEL (trésorière), Daniel MUGNIER (Secrétaire), Evelyne FOURNIER (Secrétaire adjointe), Sébastien DEBOUTAT (trésorier adjoint) et Karine GADET membre, alors que Madame Françoise DALLE-MULE représentait la Mairie de CUSSET en tant qu'adjointe chargée des sports.

En dehors des sept membres du Bureau, trente autres adhérents du TTC (dont vingt adultes) étaient présents à l'assemblée. D'autre part, aucun pouvoir émanant d'un membre absent à l'Assemblée Générale et ayant délégué un autre membre pour le représenter n'était enregistré par le secrétariat.

Daniel MUGNIER assurait la charge de secrétaire de séance.

Le quorum égal au moins à un quart des membres du club présents ou représentés étant atteint, l'Assemblée Générale pouvait donc valablement siéger et participer aux scrutins.

La séance est ouverte par le Président à 19h20.

Pascal MANISSOL, Président du club et Président de séance, remercie en préambule l'assistance présente à cette assemblée et tient tout d'abord à féliciter Arthur DEVENDEVILLE, le plus jeune de la douzaine de licenciés ayant participé au stage de reprise durant toute la semaine. Un cadeau lui est donc remis.

BILAN FINANCIER

Nicole FEYDEL en tant que trésorière du club est alors chargée de dresser le rapport financier de la saison écoulée et celui-ci s'avère extrêmement positif, grâce avant tout à l'organisation des Mini Inter-ligues, une compétition de niveau national créée par la Ligue d'Auvergne de Tennis de Table et confiée cette année au TT CUSSET. La subvention municipale et l'appoint des partenaires privés, ainsi que les différentes organisations festives, principalement le traditionnel loto en janvier 2012 ou l'organisation de diverses compétitions sur la saison permettaient également l'obtention de cet excellent résultat.

En ce qui concerne les principales charges, il y a lieu de retenir, les frais de stages (dont celui effectué en Chine), les frais de licences à reverser pour la part fédérale et les achats de boissons et de nourriture. Il faut remarquer par exemple que les frais de déplacements (autoroute, péages et hôtellerie restauration) ou d'engagements constituent des postes importants, mais aussi ceux pour lesquels la vie sportive d'un club se concrétise et se justifie. Etait enfin noté et rappelé le poste amortissement du matériel avec les tables et le robot.

Pour les produits, la trésorière passe en revue les principales recettes. Celles-ci sont constituées par la subvention apportée par la Mairie de Cusset, ainsi que les licences, et bien sûr les entrées générées par les diverses manifestations sportives organisées par le club : Mini Interligues et critères régionaux.

Le compte de résultats pour l'exercice du 01/06/2011 au 31/05/2012 se solde en conséquence par un résultat bénéficiaire de 4 624,25 € qui est un résultat nettement supérieur aux exercices précédents, cela étant dû, faut-il encore le rappeler et le souligner, par l'organisation des Mini Interligues.

Pascal MANISSOL remercie alors la trésorière pour tout le travail accompli et en profite pour apporter également tous ses remerciements à la commune grâce à l'effort financier consenti par celle-ci en faveur du club.

RAPPORT MORAL

Puis le Président passe au rapport moral en rappelant le point important suivant : le Comité Départemental de l'Allier n'ayant pu élire au mois de juin dernier son bureau, se trouve désormais placé sous tutelle de la Fédération Française de Tennis de Table, et c'est plus précisément la Ligue d'Auvergne qui est en charge de l'exécution. Alain SAUGUES s'occupe du plan sportif alors que Nicole COURY, représentante de la Fédération Française de Tennis de Table, assume le volet administratif.

Sur ce sujet, Pascal aborde alors le problème du bénévolat après avoir été contacté par la ligue pour prendre en charge une partie du championnat par équipes départemental. Il fait remarquer que les clubs les plus importants de l'Allier (comme par exemple le TT Cusset) ont une charge de travail plus importante du fait d'organisations et d'évolution en régional et national. Les clubs évoluant uniquement en départemental devraient être les premiers à apporter leur aide au CD 03.

Le Président revient sur l'organisation du loto et des Mini Interligues pour souligner la belle mobilisation aussi bien des parents que de leurs enfants ainsi que des jeunes qui se sont particulièrement bien investis et ont assuré avec brio ce bénévolat pour leur club. Il souhaite la bienvenue à ceux qui veulent s'investir dans le club et plus particulièrement au bureau.

En terminant son exposé sur le rapport moral, Pascal MANISSOL rappelle également que les objectifs pour la saison écoulée ont été parfaitement tenus : avec notamment les étoiles attribuées qui récompensent les plus jeunes pongistes ainsi que la parfaite organisation des Mini Interligues.

BILAN SPORTIF

Puis arrive le moment où le Président aborde les résultats sportifs. Il remercie en premier lieu les trois entraîneurs que sont (outre lui-même) Gilles et Sébastien. Il rappelle aussi que le club a trois jeunes entraîneurs Johann, Quentin et Thomas et que le TT Cusset est le seul club du Comité de l'Allier à posséder un tel encadrement. En remerciements et sous les applaudissements de l'assistance, Pascal remet ensuite à tous les entraîneurs un nouveau maillot distinctif.

Il précise ensuite que plusieurs sections et horaires sont en place, et ce en fonction des âges ou des niveaux des joueurs : Baby Ping à partir de 4/5 ans, Ecole de Tennis de Table, encadrements des filles, des jeunes et des adultes et des compétiteurs (avec là aussi plusieurs niveaux). Il est rappelé que la classe partenaire avec le Collège Saint-Joseph de Cusset a un effectif de vingt élèves et Gilles GUELET et Maurice GAGNO (joueur et surveillant au collège) sont chargés des entraînements qui ont lieu le jeudi de 15h00 à 17h00 à la salle du club.

Sont donc énumérés ci-après les principaux résultats obtenus par les licenciés dans les différentes compétitions tant par équipes qu'individuellement.

COMPETITIONS PAR EQUIPES

Cinq équipes étaient représentées dans les divers championnats par équipes : en Régionale 2 (TTC 1) et Régionale 3 (TTC 2) ainsi qu'en Départementale 2 (TTC 3) et Départementale 3 (TTC 4 et 5).

PHASE 1

De septembre à décembre 2011

L'équipe 1 composée de Gilles GUELET (capitaine), Sébastien DEBOUDAT, Pierre FEYDEL, Quentin LAPLANCHE, Pascal MANISSOL et Claude WAMBECQ termine septième de sa poule et redescend en Régionale 3. Il faut cependant noter que durant plusieurs semaines, l'équipe se trouvait amputée de trois de ses éléments, soit la moitié de l'effectif (stage à PEKIN).

L'équipe 2 avec Thomas FEYDEL comme capitaine, Mathieu BOSCHAT, Jean-Michel GENIN, Johann MUGNIER et Alban REMFORT se maintient grâce à sa cinquième place de la poule.

L'équipe 3 ayant Thomas JANOWIEZ comme capitaine, Alexis CAILLOT, Jean-Michel LENOTRE, Clément LEVA et Roland TOMAS comme équipiers effectue un parcours magnifique en finissant première. Elle accède donc pour la phase 2 au niveau supérieur : la départementale 1.

L'équipe 4 qui évoluait en Départementale 3 et composée de Bénédicte LOURDIN (capitaine), des jeunes Jérémie BETTAREL, Tom BOUSQUET, Paul-Henri LAGRANGE et Benjamin METAIRIE se place deuxième à seulement deux petits points des premiers.

Enfin, l'équipe 5 composée de Yves GAULMIN (capitaine), Youri BRUNET, Fabrice CAILLOT, Justin CAILLOT, Mélanie CHAUCHE, Enzo et Eric DEVENDEVILLE et Clément MALLERET termine cinquième de sa poule.

PHASE 2

De janvier à avril 2012

L'équipe 1 qui repartait en Régionale 3, ayant retrouvé l'intégralité de ses éléments, termine brillamment et logiquement première de sa poule et remonte ainsi en Régionale 2 la prochaine saison 2012/2013. L'équipe était composée de Gilles GUELET (capitaine), Mathieu BOSCHAT, Pierre FEYDEL, Quentin LAPLANCHE et Claude WAMBECQ.

L'équipe 2 avec Thomas FEYDEL toujours capitaine, Sébastien DEBOUDAT, Jean-Michel GENIN, Johann MUGNIER et Alban REMFORT obtient le même classement qu'à la phase précédente, soit cinquième.

L'équipe 3, nouvelle dans la division départementale 1 conserve exactement les mêmes joueurs avec Thomas JANOWIEZ comme capitaine, Alexis CAILLOT, Jean-Michel LENOTRE, Clément LEVA et Roland TOMAS. Elle finit également cinquième de sa poule.

L'équipe 4 toujours en Départementale 3 et toujours composée de Bénédicte LOURDIN (capitaine), des jeunes Jérémie BETTAREL, Tom BOUSQUET, Paul-Henri LAGRANGE et Benjamin METAIRIE avec un parcours sans faute, termine première de sa poule et accède donc à la division supérieure pour la prochaine saison.

L'équipe 5 améliore son classement par rapport à la première phase en terminant brillamment deuxième de sa poule. Elle était composée des mêmes éléments, soit Yves GAULMIN comme capitaine, Youri BRUNET, Fabrice CAILLOT, Justin CAILLOT, Mélanie CHAUCHE, Enzo et Eric DEVENDEVILLE et Clément MALLERET.

JOURNEE DES TITRES

12 mai 2012

L'attribution des titres départementaux et régionaux se déroulaient respectivement à Commeny et Brioude et apportaient au club d'excellentes nouvelles.

En effet, la toute jeune équipe 4 emmenée par Bénédicte remporte brillamment le titre de Départementale 3 en gagnant sa demi-finale contre l'E.A.M.Y.T.T 6 et la finale face au TT Vallonais 1.

L'équipe première du TTC menée par l'expérimenté Gilles s'adjuge quant à elle le titre de Régionale 3 en venant à bout d'Aulnat TT 3 en demi-finale et de Castelpontin 1 en finale.

COMPETITIONS INDIVIDUELLES

On résumera ci-après les quelques résultats probants et significatifs obtenus par les licenciés du club tout au long de la saison sportive qui vient de s'achever.

CHAMPIONNATS D'ALLIER

19 et 20 mai à Montluçon

Les cussétois inscrits à cette compétition se trouvaient peu nombreux à l'appel du Juge Arbitre mais, néanmoins, la qualité avec nombre de podiums allait récompenser cette présence quantitative réduite.

- En benjamins Garçons, Jérémie BETTAREL est doublement sacré champion d'Allier 2012 en simples et en doubles.

- En minimes Garçons, Tom BOUSQUET termine troisième juste devant son partenaire Paul-Henri LAGRANGE. En double, ces deux derniers (les bien nommés « Tom » et « Polo ») sont vice-champions d'Allier.

- En élite messieurs, Pierre FEYDEL est vice-champion d'Allier alors que Fabrice CAILLOT et Alban REMFORT ne passent malheureusement pas le stade des poules de qualification.
- En Elite dames, Bénédicte LOURDIN s'incline en finale et reçoit le titre de vice-championne d'Allier.

CHAMPIONNATS D'AUVERGNE

9 et 10 juin à Ceyrat

Six joueurs du club se trouvaient qualifiés pour cette épreuve, alors que quatre autres plus jeunes se trouvaient inscrits dans les tableaux des moins de neuf ans.

- En moins de 9 ans : pour leur première grande compétition, David BACCAUD et Pierre-Louis VESCHAMBRE en Garçons ne passent malheureusement pas le cap des poules de qualification. Chez les Filles, Salomé GADET du haut de ses sept ans obtient une très belle troisième place.
- En moins de 11 ans : Jérémie BETTAREL effectue un magnifique parcours pour échouer sur la plus haute marche du podium, tant en individuel qu'en double. Il offre tout de même deux beaux titres de Vice-champion d'Auvergne à son club.
- En moins de 13 ans, Tom BOUSQUET s'incline en huitièmes de finale face à son partenaire cussétois Paul-Henri LAGRANGE, lequel perd au tour suivant tout comme Jérémie BETTAREL inscrit dans ce tableau.
- En moins de 15 ans, Mathieu BOSCHAT s'incline en quart de finale alors que Pierre FEYDEL est sacré Champion d'Auvergne 2012 de la catégorie.
- En moins de 18 ans, Quentin LAPLANCHE ne dépasse pas malheureusement pas le cap des poules qualificatives, tandis que Pierre FEYDEL s'incline en demi-finale pour ainsi se placer sur le podium à la troisième place.
- En Elite, Pierre FEYDEL est éliminé en huitièmes de finale et obtient cependant une méritoire troisième place en double avec Benjamin CASSAN son futur coéquipier, puisqu'il rejoint le TT Cusset pour la saison 2012/2013.

LES CHAMPIONNATS JEUNES

Plusieurs compétitions individuelles ont eu lieu tout le long de la saison sportive. Retenons seulement les quatre tours du Critérium Fédéral dans les catégories départementale, régionale et nationale, le Top détection régional qui s'est déroulé à CEYRAT, les Interclubs régionaux qui ont eu

lieu à SAINT-GERMAIN-DES-FOSSES, les finales par classement régionales à CEYRAT, la finale des Championnats jeunes par équipes à LAPALISSE.

INTER REGIONS

INTER COMITES : un seul cussétois participait les 22, 23 et 24 juin 2012 aux Intercomités de la zone sud-est en la personne de Jérémie BETTAREL associé à ses coéquipiers élavérins.

EPREUVES DE NIVEAU NATIONAL

OPEN DE PARIS : Tom BOUSQUET et Pierre FEYDEL participaient le 16 juin dernier à cette importante et décisive compétition en vue de l'intégration en Nationale 1 pour la future saison. Tom ne passe malheureusement pas le stade des poules, et ce malgré de très bons matches, alors que Pierre s'incline en quarts de finale ; il est néanmoins repêché et participera comme ces dernières années à la Nationale 1.

Le Président ne pouvait que se féliciter des résultats d'ensemble obtenus par le club, notamment en championnats par équipes avec l'obtention de deux titres sur cinq équipes engagées.

En individuels, il reconnaît que le club n'a pas encore acquis assez de force et n'a pas obtenu suffisamment de résultats, mais il note cependant qu'au moins un cadre se trouve présent pour conseiller les joueurs et notamment les plus jeunes ou les moins expérimentés lors des diverses compétitions.

Sont tout de même rappelées, les bonnes prestations effectuées par Pierre FEYDEL en Nationale 1, Paul-Henri LAGRANGE et Mathieu BOSCHAT en Nationale 2.

Il évoque ensuite le Challenge VIALA qui concerne plus de soixante équipes évoluant dans toute la région AUVERGNE. Ce challenge est basé sur les engagements, les qualifications et résultats obtenus par les clubs. Le TT Cusset obtient une très probante troisième place pour la saison écoulée (il faut souligner qu'elle était déjà quatrième la saison précédente en 2010/2011).

Le Challenge Pierre LIMOUZY qui a été mis en place dès cette année, et ce pour honorer la mémoire de ce dirigeant disparu récemment a donc été créé au niveau départemental. Et là encore, le club brille, puisqu'il arrive premier.

Le TT CUSSET est donc une structure reconnue, tant par le niveau de ses compétiteurs que par celui de ses organisations ou de ses résultats sportifs. Il rappelle que 2012 verra les 40 ans du club, et qu'à cette occasion, les plus « anciens » comme Seb, Gilles ou Bénédicte sont spécialement chargés de préparer une journée spéciale et commémorative qui aura lieu avant la fin de l'année. Pascal ne peut s'empêcher de revenir sur le Comité Départemental pour insister et dire que les petits clubs de l'Allier doivent à leur tour « donner ». Il se loue de l'envie des jeunes, et aussi de ce désir de rester et les en remercie.

Remerciements adressés également à Pierre et Thomas FEYDEL pour la confection et la sortie de la plaquette qui passe en détail toute la saison écoulée : festivités, compétitions, organisations...

Puis vient le moment des projets et des vœux : affichage électronique dans la salle (les devis sont en cours), et ce avec le concours de la Municipalité de CUSSET.

Il communique à l'assemblée le mouvement concernant les mutations des joueurs pour la saison qui arrive, soit :

- Un départ : Georges RAYNAL qui rejoint VICHY.
- Deux arrivées : Benjamin CASSAN qui vient de CEYRAT. C'est un ancien du club de Cusset qui revient à « ses premières amours ». Il fera partie de l'équipe première du TTC et Nathan VOILLARD qui était auparavant à VICHY. Encore Junior, il renforcera l'équipe 2 du Club.

Après tous ces résultats et ces diverses constatations, le Président de séance invite alors Madame Françoise DALLE-MULE, Maire adjointe chargée des sports à prendre la parole.

INTERVENTION DE MADAME FRANCOISE DALLE-MULLE, REPRESENTANTE DE LA MUNICIPALITE

L'adjointe au maire est particulièrement heureuse de retrouver le club du TT Cusset et remercie le Président en indiquant que le club est très dynamique et remarque qu'il règne en son sein une ambiance conviviale. Elle fait également mention du lointain voyage effectué en Chine et félicite aussi bien les joueurs que les dirigeants qui font honneur à leur club.

Elle évoque aussi l'école de Tennis de Table qui va permettre au club de maintenir et continuer son orientation axée sur la formation et la jeunesse.

Un grand bravo à tous les joueurs et parents qui s'impliquent fortement dans la marche du club, et aussi toutes les félicitations aux équipes Une et quatre. Elle termine son intervention sur l'excellent travail effectué par les dirigeants et les entraîneurs et souhaite au TT Cusset une nouvelle saison sportive pleine d'aussi bons résultats.

Pascal reprend le micro et remercie les paroles prononcées par la représentante de la municipalité. Il passe la parole à Daniel MUGNIER, secrétaire du club qui indique brièvement que les cotisations demandées aux licenciés pour la saison à venir ne seront pas modifiées, les résultats financiers du club étant plus que satisfaisants. Il rappelle que la traditionnelle sortie champêtre à TRETEAU aura lieu le dimanche 2 septembre et que les inscriptions seront closes dans la soirée. Enfin, il indique que les réinscriptions des joueurs pour la nouvelle saison sont ouvertes dès la prochaine semaine.

VOTES DES RAPPORTS MORAL ET FINANCIER

Avant de passer aux votes des rapports moral et financier, Pascal MANISSOL demande si les personnes présentes dans l'assistance ont des questions à formuler. Aucun intervenant ne se présentant, il est donc procédé aux scrutins des deux rapports MORAL et FINANCIER et ceux-ci sont donc votés chacun à main levée et à l'unanimité des voix de l'Assemblée Générale.

Enfin, le Président rappelle le dernier point important à l'ordre du jour : un nouveau Bureau Directeur doit être élu par l'Assemblée Générale, le mandat de chacun des sept membres le composant venant à expiration à la fin de la présente saison 2011/2012.

A l'exception d'Evelyne FOURNIER, Secrétaire adjointe qui ne souhaite pas se représenter, les six autres membres du Bureau Directeur sortant se représentent pour accomplir un nouveau mandat.

Le Président de séance fait donc procéder à l'élection du nouveau Bureau Directeur par L'Assemblée Générale réunie ce jour le vendredi 31 août 2012. Celle-ci vote à l'unanimité et à main levée la composition suivante du nouveau Bureau Directeur du Tennis de Table de Cusset pour une durée de quatre ans, soit :

- Président : M. Pascal MANISSOL,
- Vice-Président : M. Gilles GUELET,
- Trésorière : Mme Nicole FEYDEL,
- Trésorier adjoint : M. Sébastien DEBOUDAT,
- Secrétaire : M. Daniel MUGNIER,
- Membre : Mme Karine GADET.

Dans une dernière et brève intervention, Pascal MANISSOL rappelle à l'assistance présente que la Fête du Sport aura lieu la semaine suivante, soit le samedi 8 septembre. 25 clubs et associations de CUSSET sur 38 participent à cette belle manifestation organisée dans et autour de la Halle des Sports. Il invite donc les participants à venir nombreux. Aucune autre question n'étant à l'ordre du jour et personne ne demandant la parole, la séance est alors levée à 20 heures 30 par Pascal MANISSOL ; le Président de séance convie alors toutes les personnes présentes, à bien vouloir partager ensemble le « verre de l'amitié ».

Fait à CUSSET, le 14 septembre 2012

OOOOOOO

PIECES JOINTES :

- Compte de résultat du 01/06/2011 au 31/05/2012
- Effectifs des licenciés (comparaisons sur les quatre dernières saisons)
- Revue du club 2011/2012

OOOOOOO

Pascal MANISSOL,
Président du TT CUSSET

Daniel MUGNIER,
Secrétaire du TT CUSSET